

El Programa Minerva, seleccionado como ejemplo de buena práctica para el emprendimiento

Publicado 26/11/2016 10:39:26 CET

SEVILLA, 26 Nov. (EUROPA PRESS) -

El Programa Minerva, referente de emprendimiento en colaboración público-privada, ha sido seleccionado como ejemplo de buenas prácticas a la incubación empresarial y a la sostenibilidad financiera en Europa por el proyecto europeo Speed-UP, desarrollado en el marco Interreg Europe.

El proyecto Speed-UP, apoyado por la Cámara de Sevilla, ha elegido al programa de emprendimiento tecnológico que promueven la Junta de Andalucía y Vodafone en la región andaluza como experiencia de éxito en el primer encuentro interregional europeo que ha tenido lugar esta semana en Sevilla, en el que se han mostrado las mejores prácticas de los socios europeos de Speed-UP en servicios de incubación y sostenibilidad financiera, y han participado instituciones, incubadoras de empresas, organizaciones y asociaciones empresariales, universidades, centros de I+D y emprendedores, según ha informado la Consejería de Empleo, Empresa y Comercio en una nota.

Con el propósito de conocer de primera mano cómo funciona el sistema de aceleración del Programa Minerva, los representantes del proyecto y sus colaboradores han realizado además una visita a su espacio de coworking, ubicado en el centro I+D Vodafone Smart Center, y donde actualmente se encuentran albergados varios proyectos TIC acelerados por Minerva.

El programa Interreg Europe, financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), está concebido para apoyar el aprendizaje de políticas entre diferentes organizaciones, con el objetivo de mejorar e impulsar programas de desarrollo regional.

Desde la primera convocatoria del programa en 2012, un total de 49 Proyectos Minerva han contabilizado una facturación total superior a 1,9 millones de euros y han conseguido una inversión conjunta por más de 2,8 millones de euros.

La cuarta convocatoria del programa, lanzada a principios de 2016, ha supuesto un hito en el histórico de iniciativas presentadas, con 239 solicitudes. Finalmente, han sido 20 proyectos TIC los seleccionados para ser acelerados en esta edición, según destaca la consejería de Empleo.



Dropbox Business

Teamwork auf hohem Niveau

Jetzt testen



Si abres una puerta a quien es diferente a ti, abres una puerta al desarrollo.

Andalucía diversa.

